

¿Qué son los tiempos de los gentiles?

Una vez que se conoce la identidad bíblica de Estados Unidos y Gran Bretaña, se puede comprender el significado de una de las profecías principales de Cristo.

POR GERALD FLURRY

Reimpreso de *Philadelphia Trumpet*, julio de 2014

JESUCRISTO PROFETIZÓ SOBRE UN TIEMPO QUE TENDRÍA lugar poco antes de Su regreso a la Tierra; un tiempo de los mayores sufrimientos de la historia humana. Él llamó a ese tiempo “los tiempos de los gentiles”.

¿Cree usted en estas palabras de Jesús?

“Pero cuando viereis a Jerusalén rodeada de ejércitos, sabed entonces que su destrucción ha llegado. ... Porque éstos son días de retribución, PARA QUE SE CUMPLAN TODAS LAS COSAS QUE ESTÁN ESCRITAS” (Lucas 21:20, 22). La Biblia está llena de profecías de este tiempo horroroso, y Cristo dijo que *todas ellas* se cumplirán en un corto período de tiempo. Si usted sigue las señales que Él nos dio, sabe que ese tiempo está a punto de llegar.

“Y caerán a filo de espada, y serán llevados cautivos a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los gentiles, hasta que LOS TIEMPOS DE LOS GENTILES se cumplan” (versículo 24).

Estos “tiempos de los gentiles” aún no se han cumplido plenamente. Sin embargo, estamos en los bordes exteriores de esta tormenta catastrófica. Los eventos que están teniendo lugar en Ucrania con Rusia, China y el Mar del Sur de China, junto con los de Oriente Medio e Irán, tienen todo que ver con esta profecía.

Esto es parte del núcleo de la profecía bíblica, que se encuentra ¡justo en su Biblia! Sin embargo, hoy en día no oímos hablar mucho de los tiempos de los gentiles. ¿Por qué no?

¿Quiénes son los gentiles?

En esta profecía, Cristo dijo que Jerusalén será rodeada por ejércitos enormes. Estos ejércitos serán dirigidos por hombres que tienen mentes salvajes y feroces, como las de una bestia.

Esta crisis se está construyendo alrededor de Jerusalén hoy en día. Los judíos tienen muchos enemigos; no sólo Irán sino *muchas* naciones gentiles. Casi todas las naciones

gentiles son muy hostiles hacia los judíos y los odian. Sin embargo, son hostiles a algo más que a los judíos.

¿Sabe usted quiénes son los gentiles? La única manera de entender la identidad de los gentiles es saber quién es el Israel bíblico.

Israel es mucho más que la nación pequeña de Oriente Medio. Hay 12 naciones de Israel en la Tierra. Dios está advirtiéndolo a tres en particular porque son las naciones de la primogenitura y la nación del cetro. Lea nuestro artículo “*America’s Lost Identity*” (La Identidad Perdida de Estados Unidos) para una introducción sobre la prueba de esta importante verdad (theTrumpet.com/11781). Disponible en inglés.

Una vez que uno entiende quién es Israel, entonces podrá comprender cómo los gentiles, es decir, los pueblos no israelitas, han comenzado a hacerse cargo del mundo *en este momento*.

Si bien hay muchas naciones gentiles en la actualidad, cuando esta profecía se cumpla por completo habrá dos *grandes* potencias, una que girará en torno a Rusia y la otra en torno a Alemania. Cada bloque de poder tendrá *fuertes* aliados, lo que hará que China y el choque entre estos gentiles sea el peor de la Tierra.

Un poco de historia le ayudará a reconocer cómo estamos entrando en los tiempos de los gentiles hoy en día.

Poderes gentiles sucesivos

Hace más de 2.500 años, el Imperio Babilónico poderoso estaba gobernado por el rey Nabucodonosor. Este gran rey gentil tuvo contacto con el profeta Daniel, que escribió el libro de Daniel en la Biblia.

Daniel le dio a Nabucodonosor una advertencia directamente de Dios, pero el rey no se sometió. Por lo tanto, Dios destronó a Nabucodonosor y lo envió al campo, haciéndole comer hierba como un animal. Pasaron siete años antes de que Nabucodonosor reconociera finalmente

que *Dios gobierna en el reino de los hombres* (Daniel 5:21). Esta es una lección que *toda la humanidad* pronto aprenderá algún día.

Daniel 2 relata cómo Dios reveló un sueño poderoso a Nabucodonosor. La gran imagen que aparecía en el sueño profetizaba potencias mundiales sucesivas. Eran los babilonios, los persas, los griegos y, por último, los romanos, un imperio profetizado en otra parte a ser resucitado 10 veces por separado. Esta imagen proporciona una visión general increíble de la historia del mundo bajo estas potencias gentiles.

Daniel 7 es una profecía complementaria. Describe estos mismos cuatro reinos, pero los describe como “cuatro **BESTIAS** grandes” (versículo 3). Y en estas profecías, el *reino* y el *rey* se usan indistintamente.

Hay una razón por la que Dios utiliza esta terminología: Cada líder de estos reinos gentiles estaba bajo el dominio de una influencia espiritual maligna, y llegaron a tener ¡la mente de una *bestia* salvaje y feroz! Cuando tales hombres alcanzan el poder, se convierten en bestias astutas y feroces. A lo largo de la historia han pensado rutinariamente como animales salvajes, queriendo conquistar, saquear, consumir y destruir.

¡Dios llama a estos líderes *bestias* por una razón! Sin embargo, la gente no le cree a Dios. De alguna manera, los líderes de Israel piensan que nuestro mundo moderno ha evolucionado para superar esa naturaleza malvada. En realidad, ni siquiera hemos visto lo peor de estas bestias. ¡La peor época de los gentiles está todavía por delante de nosotros!

Piense en Adolfo Hitler, uno de esos líderes bestiales. Antes de la Segunda Guerra Mundial, el Primer Ministro británico Neville Chamberlain intentó hacer la paz con este hombre. Su diplomacia casi hizo que Gran Bretaña y Europa perdieran la Segunda Guerra Mundial. ¡NO SE PUEDE RAZONAR CON UNA BESTIA SALVAJE Y FERROZ! Seguimos pensando que la diplomacia resolverá todos nuestros problemas. Sin embargo, la diplomacia no resuelve nada si no está respaldada con poder real.

¿PUEDE UN BUEN DIPLOMÁTICO GANARSE LA MENTE DE UNA BESTIA SALVAJE Y FERROZ?

El desvanecimiento de la voluntad de Estados Unidos

La gran razón por la que estas potencias están emergiendo hoy se remonta al **VACÍO DE PODER** creado por la debilidad de Estados Unidos y al *desvanecimiento de su voluntad*.

Los gentiles tienen un desprecio absoluto por los débiles.

En los últimos años, Estados Unidos ha demostrado su falta de voluntad para utilizar su poder en varios escenarios internacionales. Recientemente, no ha hecho nada para impedir que Rusia se apodere de Ucrania.

Reconociendo esa debilidad, China está afirmando su poder en el Mar Sur de China haciendo reclamaciones territoriales en Okinawa, que pertenece a Japón, y también en zonas alrededor de Filipinas. LA VOLUNTAD

QUEBRANTADA DE ESTADOS UNIDOS ESTÁ MOTIVANDO ESTAS ACCIONES.

A lo largo de la historia, China ha adoptado a menudo una política expansionista para conquistar, destruir, someter y esclavizar a los pueblos. Esa misma política está empezando a materializarse de nuevo, pero Estados Unidos actúa como si China hubiera cambiado su naturaleza histórica.

China también entregó recientemente lanzadores de misiles móviles a Corea del Norte, lo que mejorará su capacidad de atacar a Estados Unidos con armas nucleares. Si China fuera amiga y aliada de Washington, ¿haría tales cosas? Además, si China siguiera temiendo a Estados Unidos, ¿actuaría con tanto descaro contra los intereses estadounidenses?

¡Las acciones de China demuestran que los gentiles están ascendiendo al poder ante nuestros ojos! Y ésta es sólo una de *las muchas* naciones gentiles que se están volviendo más agresivas en la escena mundial.

Estados Unidos ya no se pone firme como debería, lo que deja a sus aliados en un terreno inestable. Está recortando el gasto en defensa y reduciendo su arsenal nuclear, mientras ¡MUCHAS OTRAS NACIONES SE APRESURAN A CONSTRUIR BOMBAS NUCLEARES! ¿Cómo se protegerá Estados Unidos?

Mientras que muchos se alegrarán por la ausencia de Estados Unidos, ¡esta tendencia está construyendo una catástrofe como nunca antes se ha visto! ¡A medida que Estados Unidos declina en poder, será reemplazado por líderes que actúan como *bestias* salvajes y furiosas!

‘Por medio de sus siervos’

Antiguamente, Dios envió a Daniel para que advirtiera a Nabucodonosor y a sus sucesores de lo que ocurriría en sus imperios. Dios realmente *habló* a través de este hombre.

Fíjese en este punto más adelante en el libro de Daniel: “y no obedecemos [Israel] a la voz de [el Eterno] nuestro Dios, para andar en sus leyes que él puso delante de nosotros *por medio de sus siervos los profetas*” (Daniel 9:10). Daniel habla de la *voz de Dios*. Sin embargo, Dios no habló en persona; Él actuó *a través de Daniel*. Lo crea o no, Él trabaja a través de un hombre hoy, un hombre que debe seguir el ejemplo de Daniel.

Daniel también escribió que Dios puso Su voz ante Su pueblo “por medio de sus siervos los profetas”. ¡Esto muestra que habrá una profecía del tipo de Daniel que saldrá acerca de los tiempos de los gentiles!

¿Quién en este tiempo del fin nos está diciendo que estamos en frente del tiempo de los gentiles? ¡Ese tiempo está justo en frente de nosotros!

“Todo Israel traspasó tu ley apartándose para no obedecer tu voz; por lo cual ha caído sobre nosotros la maldición y el juramento que *está escrito en la ley de Moisés*, siervo de Dios; porque contra él pecamos” (versículo 11). Ya en la ley de Moisés (que son los primeros

cinco libros de la Biblia) Dios profetizó lo que le sucedería a Israel en este tiempo del fin. Por ejemplo, en Levítico 26:19, Dios dijo: *Voy a quebrantar el orgullo de tu poder. Tendrás mucho poder, pero te faltará el valor para usarlo.* Esto le ha sucedido a Israel; específicamente a Estados Unidos y Gran Bretaña.

Daniel escribió acerca de “la maldición” sobre Israel. Cuando se quebrantan los mandatos de Dios, Él no tiene más remedio que volverse contra uno y castigarlo por sus pecados. ¡Esa es la maldición!

Daniel continuó: “Conforme está escrito en la ley de Moisés, todo este mal vino sobre nosotros; y no hemos implorado el favor de [el Eterno] nuestro Dios, para CONVERTIRNOS de nuestras maldades y entender tu verdad” (Daniel 9:13). Daniel está diciendo: *Necesitamos orar a Dios y CONVERTIRNOS de nuestros malos caminos. Uno debe dar un giro a su vida para que Dios le ayude.*

¡Él se dirige a *todo* Israel! ¡Usted *debe* saber quién es Israel para entender esto!

“Por tanto, [EL ETERNO] VELÓ SOBRE EL MAL Y LO TRAJÓ SOBRE NOSOTROS; porque justo es [el Eterno] nuestro Dios en todas sus obras que ha hecho, porque no obedecimos a su voz” (versículo 14). ¿Cree usted en un Dios que trae la destrucción sobre Su propio pueblo a causa de sus malos caminos? ¡Eso es lo que describen las Escrituras!

La conclusión

¡Dios incluso trae la destrucción sobre *Su propia Iglesia* a causa de sus pecados! “Entonces me fue dada una caña semejante a una vara de medir, y se me dijo: Levántate, y mide el templo de Dios, y el altar [un símbolo del ministerio], y a los que adoran en él. Pero el patio que está fuera del templo déjalo aparte, y no lo midas, porque *ha sido entregado a los gentiles*; y ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos meses” (Apocalipsis 11:1-2).

Es entregado a los gentiles, dice Dios; ¡otra referencia a los *tiempos de los gentiles*! En este tiempo del fin, el 95 por ciento del *propio pueblo de Dios* tendrá que ser sumergido

en el mayor sufrimiento *jamás visto*, ¡en un esfuerzo por motivarlos a arrepentirse!

Este pasaje también habla de la porción pequeña del pueblo de Dios en el *patio interior* que es fiel en la proclamación del mensaje de Dios. La mayoría está en el patio exterior, donde Dios no habita. Dios promete llevar a Su pueblo del patio interior a un lugar de protección poco antes de la Segunda Venida (Ej. Apocalipsis 12:14). Pero los de afuera tendrán que experimentar la ira de estos líderes gentiles que ¡tienen mentes como *bestias* feroces y salvajes! ¿Cuánta misericordia van a mostrar esos líderes?

El propio pueblo de Dios que se ha rebelado contra Él tendrá que pasar por toda esta miseria y sufrimiento para salvar incluso a la mitad de ellos. ¡La otra mitad perderá sus vidas eternas! (Ej. Mateo 25:1-13; Jeremías 24).

Considere la historia, y verá el salvajismo del que es capaz la humanidad. También se dará cuenta de que la humanidad se está degenerando: El *último* imperio descrito en Daniel 2 y Daniel 7 es mucho más brutal, salvaje e incivilizado que el primero. El hombre no está evolucionando ni mejorando, sino que está empeorando. Fíjese en la destrucción que la humanidad causó en la Segunda Guerra Mundial, y luego piense en la destrucción horrible profetizada que vendrá en el futuro cercano. Esto es todo lo contrario a estar mejorando cada vez más.

Estas son noticias aterradoras. El registro de Lucas de la profecía de Cristo dice que será un tiempo en el que estarán “desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas” (Lucas 21:26).

Sin embargo, ¡fíjese en el siguiente versículo! “Y entonces verán AL HIJO DEL HOMBRE, que vendrá en una nube con poder y gran gloria” (versículo 27). Estos tiempos de los gentiles conducen ¡directamente al regreso de Jesucristo! ¡Él finalmente derribará a los gobernantes que son como bestias para que ya no puedan destrozarse a la humanidad! ¡Eso sí que son BUENAS NOTICIAS!

Last updated February 25, 2022

SPANISH—What Are the Times of the Gentiles?